

Por una jornada electoral pacífica

COPARMEX CDMX

El organismo empresarial hace un llamado especial a los jóvenes para que ejerzan un voto informado

GENOVEVA ORTIZ

a Coparmex Ciudad de México hizo un llamado a los ciudadanos a ejercer su derecho al voto, así como a las autoridades electorales y gubernamentales a garantizar una jornada pacífica, segura, democrática y con pleno respeto a la voluntad popular expresada en las urnas.

"Hemos promovido el voto libre, informado y responsable entre los jóvenes a través de diversas iniciativas, porque con 30% de la lista nominal conformada por jóvenes, su participación es fundamental para definir el rumbo de la Nación en los próximos años", destacó el organismo empresarial.

Por ello, hizo un llamado especial a las y los jóvenes, para que revisen las plataformas y trayectorias de los candidatos y ejerzan su voto informado y responsable.

Después de meses de promesas y propuestas, nos acercamos a la fase crucial de la elección, donde tenemos el deber ciudadano de elegir a quienes representan nuestros ideales y aspiraciones para un país seguro, libre y con oportunidades de desarrollo.

El organismo informó que este proceso electoral involucra a 20,708 aspirantes a cargos públicos. En el ámbito federal, se elegirán al Titular del Poder Ejecutivo, 500 diputaciones y 128 senadurías. En la Ciudad de México, se votará por la Jefatura de Gobierno, 66 diputaciones del Congreso local y las 16 alcaldías.

El Centro Empresarial de la Ciudad de México instó a los ciudadanos a ejercer un

voto libre, informado y responsable. Aunque quedan pocos días, aún podemos revisar plataformas electorales y trayectorias de los candidatos, a trayés de los re-

cursos del Instituto Nacional Electoral y el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

"En Coparmex CDMX somos políticos pero apartidistas. Nuestro objetivo es fortalecer la democracia y promover una educación cívica que fomente la participación electoral consciente y responsable".

"Este domingo 2 de junio, llamamos a votar reflexivamente. Cada voto cuenta y es crucial para el futuro del país, porque la Coparmex Ciudad de México sigue comprometida con promover la participación ciudadana en el ejercicio de derechos político-electorales y la implementación de progra-

mas de educación cívica y cultura democrática".

Recordó que los socios de Coparmex CDMX han facilitado que quienes fueron insaculados por el Instituto Nacional

Electoral puedan servir como funcionarios de casilla porque este rol esencial asegura que las elecciones se realicen de manera justa y ordenada.

Por ello hizo un llamado a todos los ciudadanos a participar como funcionarios de casilla, porque la presencia de todos los elementos en las mesas directivas es crucial para la apertura y funcionamiento correcto de las casillas.

Reiteró la necesidad de condiciones que garanticen elecciones pacíficas y seguras. Cada ciudadano debe poder votar con la certeza de que su sufragio será respetado y contado.

En la Ciudad de México se votará por la Jefatura de Gobierno, 66 diputaciones del Congreso local y las l6 alcaldías





La Prensa Sección: Metrópoli 2024-06-01 02:50:22

299 cm²

Página: 9

2/2



El organismo informó que este proceso electoral involucra a 20,,708 aspirantes a cargos públicos

